



## Aus dem Ausschuss »Jugend und Familie«

In den letzten Jahren konnte der Ausschuss »Jugend und Familie« verschiedene erfolgreiche Aktionen durchführen. Neben mehreren Jugendkonferenzen mit Vertretern der verschiedenen Gruppierungen gab es eine Lichterandacht und ein Mitspielkonzert.

Der Ausschuss sieht sich als Ideengeber und Ermöglicher. Für den Erfolg ist er auf die Unterstützung von Helfern angewiesen und auch eine entsprechende Vernetzung der Gruppen ist nötig. Es ist der Wunsch, die Öffentlichkeitsarbeit nach außen auf Facebook, Instagramm, TikTok und andere neue Medien zu erweitern.

## Planungen für 2022

Aufgrund bereits eingereichter Aktionsideen werden die Jugendkonferenzen wieder stattfinden. Am **7.4.2022** gibt es einen **Jugendkreuzweg** und am **18.12.2022** ein **Mitmachkonzert**. Für den Sommer ist eine Fahrradtour oder ein Sommerfest für die Jugendgruppierungen geplant und im Herbst eine Lichtermesse.

Die verschiedenen Gruppierungen der Gemeinde sollen gezielt angesprochen und besonders Familien mit schulpflichtigen Kindern wieder mehr in die Aktivitäten eingebunden werden. Um den aktiven Messdienern das Dienen in anderen Kirchen näher zu bringen, ist ein »Messdieneraustausch« angedacht.

## Weitere Ideen für Aktionen schickt uns bitte per E-Mail an: jugendundfamilie@bonifatiuskirche.de

Für jede Idee/Aktion/Gruppierung wird es Ansprechpartner, sogenannte »Paten« geben. Es haben sich bereits folgende Paten gemeldet:

Bonifatiusjugend: Claudia Ludwig

**Pfadfinder:** Kirsten Pretz **Schützen:** Christina Kreuels

**Messdiener:** Nils Kersten/Kirsten Pretz **KJG St. Suitbertus:** Thomas Mennicken

Der Ausschuss hofft auf eine baldige Besserung der Corona-Situation, damit die Jugendgruppierungen ihre regulären Gruppenstunden wieder durchführen können.